

Antrag Nr. 10-F-01-0058

SPD-Fraktion

Betreff:

Information über überregionale Projekte
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 16.06.2010 -

Antragstext:

Überregionale Projekte, z.B. im Straßen-, Schienen- und Luftverkehr, betreffen eine Kommune und ihre Bevölkerung in nicht unerheblichem Maße. In der Vergangenheit wurden solche Projekte (z.B. Neubau der Schiersteiner Brücke mit Lärmschutzmaßnahmen) von der LH Wiesbaden z.T. oft nur Amts- bzw. Dezernatsintern bearbeitet, ohne dass die demokratisch gewählten Gremien beteiligt wurden.

Die Stadtverordnetenversammlung möge deshalb beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, die städtischen Gremien (Ortsbeiräte, Stadtverordnetenversammlung) frühzeitig über die LH Wiesbaden betreffende Projekte von überregionaler Bedeutung in Kenntnis zu setzen, um diesen vor Ablauf der Fristen für Stellungnahmen oder Einwendungen eine Beratung zu ermöglichen.

Der Magistrat wird gebeten, dem Ältestenausschuss einen Verfahrensvorschlag zur endgültigen Beratung und Beschlussfassung vorzulegen.

Wiesbaden, 16.06.2010

gez.

f. d. R.

Axel Imholz
Fraktionsvorsitzender

Marc Paffenholz
Geschäftsführer